## **Ghislaine Massardier**



Cette artiste a exposé à l'Archipel en 2005 et 2007 (voir illustrations cidessous).

Voici le texte de présentation rédigé par Pierre de Monner à l'occasion de l'exposition de 2005 : « Ghislaine Massardier, stéphanoise d'origine, s'est établie en Forez, non loin de Roanne. Au terme de recherches prolongées,

non seulement picturales mais aussi psychologiques, elle a abouti à des travaux sur ce qu'elle nomme « l'effet motif ». Dans la peinture, dit-elle pour expliquer son attachement aux éléments répétitifs, ce que je recherche, ce sont les structures bien sûr, mais aussi le côte caché, symbolique des choses. Essayer de découvrir des harmonies intimes et des lois secrètes, cela a toujours fait partie de mes préoccupations artistiques. »



